

Patricia Wastiau est Conseillère principale pour la Recherche et les Etudes au sein de *European Schoolnet*, le réseau de 30 ministères de l'éducation oeuvrant en faveur de l'innovation en éducation, notamment à travers l'intégration des TIC.

Après avoir dirigé pendant dix ans le réseau *Eurydice* d'information sur l'éducation en Europe, Patricia Wastiau a rejoint *European Schoolnet* en 2008. S'appuyant sur une expérience de plus de 15 ans en éducation, elle s'est spécialisée dans l'analyse comparée des systèmes et des politiques publiques en Europe, et de la prise en compte des résultats de la recherche dans la décision politique (*evidence based policy*). Elle a récemment coordonné une grande enquête comparative financée par la Commission européenne sur l'usage des TICE dans les établissements d'enseignement (*Survey of school: ICT in education*) qui s'est basée sur un échantillon aléatoire de plus de 180.000 réponses de chefs d'établissement, enseignants et élèves issus de 27 pays européens. Elle est en outre l'auteur ou la coordinatrice d'études sur les environnements numériques de travail, la créativité appliquée aux processus d'enseignement, etc. Elle participe régulièrement à des groupes de travail mis en place par la Commission européenne, l'OCDE, le Conseil de l'Europe, et l'Unesco.

Patricia Wastiau is Principal Adviser for Research & Studies within European Schoolnet, the network of 30 ministries of education supporting innovation in education including through ICT integration. After 10 years as Head of *Eurydice*, the European network of information about education in Europe, Patricia Wastiau has joined *European Schoolnet* in 2008. She has more than 15 years of experience in education systems and public policies analysis, their comparison at European level and the use of research results in education policy-making (evidence based policy). She has recently coordinated the *Survey of Schools: ICT in education*, funded by the European Commission, that is based on a randomised sample of more than 180.000 answers collected from school heads, teachers and students out of 27 countries. She has also coordinated studies on virtual learning environments, creative and innovative teaching and learning practices and their scaling up. She regularly participates to working groups organised by the European Commission, OECD, the Council of Europe and Unesco.